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進行者

１.アンケート結果について ２.スポーツフェスタについて　３.キッズスポーツ教室について

４.その他

【委 員】

髙山祐一、山口辰也、山口 近、武田喜代子、堀米光男、

北村和幸(県体育センター専門主事)

【山ノ内町】田村英則

１．第１回スポーツフェスタの当日の運営について

湯本裕之、栗林郁江、北村丈治

末松英司(県クラブアドバイザー)、土橋裕樹(北信教育事務局)、小泉智生(県体育センター専門主事)

３．ホームページ運用について

４．キッズスポーツ教室運営方法について

５．令和５年度の予算、活動について

議 事 録

会議等の名称
第６回山ノ内町総合型地域スポーツクラブ

設立準備員会

開催日時
 令和４年１０月１７日(月)

 午後6時30分～午後8時30分

文化センター　郷土資料室

主催者(事務局) 教育委員会スポーツ係 髙山祐一委員長

(要点筆記とする) ２．アンケート調査結果をまとめる

５．令和５年度活動予定について

６．その他

【オブザーバー】

欠席者 中野哲良、関賢一、石坂大輔

協議事項 (内容及び議題)

１．第１回スポーツフェスタ　準備、当日の流れ・イベント保険・参加者アンケートついて

２．アンケート調査進捗状況について

４．キッズスポーツ教室開催について

３．ホームページについて

主な決定事項

次回への検討事項

山ノ内町

６．その他



事務局

委員長

での支払い、領収書の渡しなどの業務があるので担当を決めたい。

準備、当日の流れ・イベント保険・参加者アンケート　資料を基に説明

受付開始。56名の参加がある15:45終了予定、最後に委員長から挨拶。屋内ゲートボー

ル場は前日に教育委員会で準備する。検温、消毒の機械もスポーツくじ助成金で各２台

討議内容及び経過 (発言者名) (発言内容)

事務局 開会

委員長あいさつ・会議進行

協議事項(１)　10月22日開催第１回やまのうちスポーツフェスタについて

イベント当日のスタッフ武田、湯本、髙山、堀米、栗林。スタッフの集合時間は12時に

1部は30名の参加、進行が教育委員会、挨拶を委員長にお願いしたい。2部が14時から

屋内ゲートボール場、12:30に講師が来場予定。１部は12:50から受付開始、その際現金

委員長

購入済みなので徹底してもらいたい。グランドに関してはサッカーのボランティアの方

当日は前Jリーグチェアマンの村井満さんも来場予定となっている。

来年3月の第2回はバレーボール元日本代表の栗原恵さんに依頼して、本日承諾の連絡が

委員長

委員

事務局

委員長

書いてもらい胸あたりに貼ってもらう。当日イベント参加者にはアンケートをとる。

そうです。

もう少し分かりやすく具体的な質問の方がいいのではないか。

修正する。

現金を扱う受付には教育委員会から１名と女性の委員２名をお願いしたい、その他

の男性スタッフは誘導などをお願いしたい。

一同　承認

イベント保険、１名×掛金90円で加入したいが良いか。

他にあるか、修正したアンケートを当日使用で良いか。

きた、また詳細は今後の委員会で話し合いたい。

問９に「総合的」とあるが、内容、構成、金額などの全てのことを指しているのか。

委員

事務局

一同　承認

委員

事務局

委員

委員

事務局

今回の屋外のイベントでは子どもにマスク着用を義務付けるのか。

その他にあるか、役割分担を決めたいが良いか。

事務局

事務局

委員長

委員

事務局 今回は各ご家庭での判断に任せる。

アンケートに何か質問あるか。委員長

問１の「何から見聞きして知りましたか」ではなく何で知りましたではどうか。委員

々が設営してくれる。講師が子どもの名前がわかるように受付で養生テープに名前を

その他あるか。

一同　承認

当日の服装ですが、スポーツくじ助成金でスタッフジャンバーを２０着購入したので必

ず着用ください。当日参加者に実施するアンケートの確認をお願いします。

質問の文章は短い方が分かりやすいのではないか。

修正する。

スタッフ分も加入するのか。委員



討議内容及び経過 (発言者名) (発言内容)

事務局 協議事項(２)アンケート調査進捗状況について　資料を基に説明。

先週から配布が始まり、28日締切となっている。現時点の回答数が小学生５７件・保育

事務局 スタッフも加入する。

園１９件・中学が９件、習い事ではスイミング、ピアノが多い。また習い事を何もして

ホームページのサンプルが出来上がってきた、今まではグーグルフォームを使用してい

委員長 スポーツや運動を何もしていない子が47%いる、総合型ではこの47%の中の何%かでも

スポーツや運動を始めてくれることを目指しているでいいか。

イベントに関して他にあるか、保険も加入でよいか。

一同　承認

委員長

委員

いない子どもが多い回答結果がでている、次回の委員会の際に結果をお知らせしたい。

そうです、運動することによって町内で交流が生まれるなど新しい流れが出来たら良い

と考えている。アンケートのコメントにも小学校の垣根を越えて交流したいとの意見も

あった。逆にスポーツ教室などに参加したくないとの意見も20%ある、ボランティアに

も参加したくないとの意見も多い、このような問題点を改善することにより町づくりに

つながると考える。

協議事項(４)　キッズスポーツ教室について　資料を基に説明

各教室の指導者が10月5日に共通認識を持つために集まり講習会を行いました。

スポーツクラブのリスクマネージメント、損害賠償事案や組織のリスク対応、コンプラ

トップページの画像にジムのトレーニングマシーンがあるが町にはないので誤解を招く

のではないか。

事務局 確かにそれはある、現在はサンプル画像なので変更できる。常に修正や追加ができるよ

うになっている。

委員長 他にあるか。追加、変更があれば即時に対応してもらう。

委員 一同　承認

事務局

イアンスなどについて学びました。徐々に参加申込が来ている、11月開催に向け準備

事務局 協議事項(５)令和５年度活動予定について　資料を基に説明

令和５年度もスポーツくじ助成金を申請する、子どものスポーツ教室のほかに、文化系

教室や大人のスポーツ教室も開催していきたい、来年度に向け話し合い計画を立てたい

を進めている。

委員長 会場の手配などはできているのか。

事務局 手配済みである。

委員長 その他に質問あるか。

委員 一同　承認

には自動的に受付したメールが返信されるようになっている。

委員

委員長 これは速報値でよいか、他に何かあるか。

委員 一同　承認

事務局 協議事項(３)ホームページ制作について　資料を基に説明

たが、専用のフォームを構築したのでイベントの申込、教室の申込などができ、申込者

事務局



討議内容及び経過 (発言者名) (発言内容)

。今年度は指導者謝金の予算をあまり計上していないが、来年度は助成金の予算の中で

謝金を前年より多く計上する、また今年度中に先進地クラブの視察なども行いたい。

委員 ボッチャ、ピックルボールなどシニアが簡単にできる種目を入れるのはどうか、体はそ

んなに動かしたくはないが運動はしたい人が多い気がする。

委員長 町のスポーツ推進委員はニュースポーツに詳しいので相談してみてはどうか、ペタンク

などもある。２.３種目経験するのはどうか。他になにかあるか。

委員 一同　承認

事務局 協議事項(６)その他

委員 千曲市の総合体育館に行った時に市民がわかりやすい掲示物や立派な設備があり

よいPRの場になっている、山ノ内はPRする場がないチラシは見るようでみない。

委員長 山ノ内には総合体育館がなく集まる場がないのが現状。

事務局 2年間が設立の準備期間で、来年度はスポーツクラブの拠点をどこにするか、先ほども

話に出た健康維持のためトレーニングマシーンを導入すかなど委員会で話し合いをしな

いといけない、そのためには町に協力してもらう必要がある。

委員長 閉会





　




